
平成 30年度 第１回桑名市都市計画審議会 議事要旨 

日時・場所 
平成 30年 11月７日 (水) 10：00～12：00 

桑名市役所 ４階 第３会議室 

出  席  者 

委 員：11人（欠席委員１人） 

幹 事：１人（市） 

事務局：７人 

議 事 次 第 

１ あいさつ 

 

２ 委員自己紹介 

 

３ 議事 

第１号議案 桑名都市計画区域区分の変更案について（多度力尾地区の追加） 

 

第２号議案 桑名都市計画用途地域の変更案について（多度力尾地区の工業 

           専用地域の指定） 

    

   第３号議案 桑名都市計画地区計画の変更案について（多度御衣野地区地区 

              計画の追加） 

    

   第４号議案 桑名市立地適正化計画（案）について 

 

４ 閉会 

要      旨 

 

１ あいさつ 

市長よりあいさつ 

 

２ 委員自己紹介 

 

３ 議案審議 

第１号議案 桑名都市計画区域区分の変更案について（多度力尾地区の追加） 

 

・審議の結果、「異議なし」で市長に答申する。 

 

第２号議案  桑名都市計画用途地域の変更案について（多度力尾地区の工業

専用地域の指定） 

 

・審議の結果、「異議なし」で市長に答申する。 

 

   第３号議案  桑名都市計画地区計画の変更案について（多度御衣野地区地区    

               計画の追加）） 

 

・審議の結果、「異議なし」で市長に答申する。 

 

 

 



第４号議案  桑名市立地適正化計画（案）について 

 

・計画策定にあたっては、道路交通網などのインフラ整備についてもあわせ 

  て取り組んで行く必要があるという意見があった。 

・計画策定にあたっては、用途地域の見直しについてもあわせて取り組んで 

  行く必要がある。という意見があった。 

・居住誘導区域から外れた区域や市街化調整区域に住んでいる人の意見もよ 

  く聞いてほしいという意見があった。 

・公共交通だけではなく自動運転自動車など時代の変化に対応した計画にし 

  ていく必要があるという意見があった。 

・桑名駅周辺の中心市街地の活性化について、計画していく必要があるとい 

  う意見があった。 

・持続可能な都市経営を考えていくうえでは、雇用の創出ということが大変 

  重要になってくるため、産業誘致を図っていく必要があるという意見があっ 

  た。 

・将来人口の見通しが減少しているが、人口を上乗せしていくことの出来る 

  施策についても検討していく必要があるという意見があった。 

・計画の改定時期について、１０年ごとではなく、適正な時期に見直しを行 

  なうことによりバージョンアップを行うことも検討してほしいという意見 

  があった。 

・審議での意見を付して市長に答申する。 

 

４ 閉会 

会長による閉会宣言 

 
 


